



**伝法公民館自主グループ
富士マンドリンクラブ**

**公民館の成人家級から
富士市を代表するグループに**

富士マンドリンクラブが結成されたのは昭和五十年。公民館の成人家級のギター教室に参加したメンバーが、このまま解散するのは惜しいと自主的に結成したグループ。マンドリン経験者があつたことから、マンドリンを中心活動。ことしで二十周年を迎えました。

マンドリン、マンドラ、ギター、ベースで美しい音色を奏で、イタリア・ロシア民謡、ポップスからクラシックまで演奏。毎週公民館で練習を重ね、年一回チャリティーコンサートの開催や、市の文化祭、県のマンドリンフェスティバルなどに参加。公民館の成人家級をきっかけに始めたグループが、今では富士市を代表するマンドリンのグループになりました。

初心者も歓迎で、丁寧に指導。「和氣あいあい」とモットーにしていることもあります。やめる人は少なくメンバーはふえ、今では約三十人が活動を続けています。

2 ~ 4

平成7年度

公民館自主グループ

5

4月1日から

市役所の組織が一部変更します

6 · 7

2月のできごと

8 ~ 11

暮らしのたより

12

4月のカレンダー

